

Marbre élévateur

Drive-on bench with scissor lift

RHONE

WWW.CELETTE.COM

Le marbre Rhône est un marbre moderne et multifonctionnel.

Cette évolution du marbre classique est le poste de réparation le plus agréable pour une réparation professionnelle de petits et gros chocs avec diagnostic sur système de mesure électronique ainsi que le redressage sur système MZ. Avec les nouveaux matériaux des carrosseries modernes, la tôle en HSE et l'aluminium, l'usage des gabarits MZ est indispensable.

Ces réparations demandent l'usage des gabarits lors du remplacement des pièces de structure. L'utilisation des gabarits pour le maintien des pièces à remplacer est idéale aux vues des nouvelles méthodes de fixation avec colle ou rivets préconisées par les constructeurs automobiles.

- Le grand «X» du Rhône offre une hauteur de travail de 1,32 m (sous les roues).
- Le châssis du Rhône est extrêmement large. Il est possible de fixer l'équerre en face du longeron de la voiture.
- La mise en place des véhicules accidentés roulants ou non roulants se fait à l'aide d'un chariot de mise en place.

The Rhône bench is modern and multifunctional.

This evolution of the classical bench makes a pleasant station for professional repairs of light, medium or heavy levels with diagnosis on the CELETTE electronic measuring systems as well as straightening on the MZ system. With the new materials of modern bodies, sheet metal in HSE and aluminum, the use of MZ fixtures is essential. Such repairs require the use of MZ fixtures when replacing structural parts of the vehicle. The use of fixtures for securing the parts to be replaced is ideal for the new fixing methods with glue or rivets advocated by car manufacturers.

- The large «X» of the Rhône offers a working height of 1.32 m (under the wheels).
- The chassis of the Rhone is extremely wide. The pulling unit could be attached at any position on the bench..
- The installation of rolling or non-rolling vehicles is carried out by means of a placing trolley.



	Description	Reference
	Marbre élévateur + Centrale hydraulique + 4 pinces d'ancrage coudées + chemins de roulement + 2 chandelles mobiles <i>Drive on bench</i> <i>+ Hydraulic power unit</i> <i>+ 4 anchoring clamps</i> <i>+ runway decking plates</i> <i>+ 2 mobile stands</i>	RH16M.28021.3

	Description	Reference		Description	Reference
	Cable de sécurité <i>Safety cable</i>	CAS.2000		Servante de rangement <i>Storage trolley</i>	MZ450.907
	Extension <i>Extension</i>	9128.503		Support multifonction <i>Multi-function support</i>	9121.523
	Chariot de positionnement du véhicule sur le marbre <i>Trolley to position the vehicle on the bench</i>	GR11.0074		Equerre de traction <i>Pulling unit</i>	SVN05.301



Données techniques :

- Alimentation : 3×400 V ou 3×230 V
- Fusible : 16 A
- Longueur : 4350 mm
- Largeur : 2050 mm
- Hauteur élévateur : 1340 mm
- Charge : 2 800 Kg

Technical data :

- Power supply : 3×400 V or 3×230 V
- Fuse : 16 A
- Length : 4350 mm
- Width : 2050 mm
- Height of lift : 1340 mm
- Load capacity : 2 800 Kg



CELETTE®

JUST FIX IT !

3 avenue Marcellin Berthelot - 38200 Vienne - Tél. : 0 892 68 66 89 - WWW.CELETTE.COM



www.facebook.com/celettefrance



www.linkedin.com/company/celette-sa